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Заключение врача
Уважаемая Aleksandra! Прикорм вводить можно и нужно, организм ребенка должен привыкать
к челевеческой еде. Думаю, что на работе почек введение прикорма никак не отразится, тем
более не отразится на гидронефрозе (если он есть). Если причиной гидронефроза будет
признан пузырно-мочеточниковый рефлюкс, и степень рефлюкса небольшая (1-2), то иногда
назначают длительные курсы антибактериальной терапии (в течение нескольких месяцев). В
некоторых случаях (1-2 степень) рефлюкс самостоятельно проходит к 9-10 годам. Если же
степень рефлюкса высокая (3), и существует неблагоприятный общий фон, то тогда
предлагается оперативное лечение – антирефлюксная операция. Не надо переживать по
поводу обследований – все дозы вводимых препаратов рассчитываются на вес ребенка.
Необходимо примириться с мыслью, что в этой проблеме надо разобраться – раз и навсегда.
Проблему надо решать, а не прятаться то нее. Пишите, буду рада помочь. Удачи!


